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Question Bernard Matthey 
 
Gaz à effet de serre à la raffinerie de Cressier 

Le Conseil d'Etat peut-il nous communiquer les quantités de gaz à effet de serre dégagées 
annuellement par la raffinerie de Cressier et leur évolution au cours des années passées et à 
venir? 

Est-il possible de connaître la part de ces dégagements dans le bilan cantonal? 

Des mesures sont-elles envisagées pour diminuer ces émissions? 


